
FSI Physik - Sitzungsprotokoll
Montag, der 21.11.2016

16:00-18:00 Uhr

Anwesend: Kevin, Leon, Nils, Igor, Sophia, Arvid, Finn, Leveke, Lena, Olivia, Larissa, Reyk,
Benni, Jenny(Protokoll)

Tagesordnung:

TOP 1: Gaffeln

TOP 2: Computerphysik

TOP 3: StuPa

TOP 4: ZaPF- Zusammenkunft aller Physikfachschaften

TOP 5: Sonstiges
5.1 Sommer17 Treffen

Themen für das nächste Treffen

• Computerphysik

• Wahlen

• Ars Legendi

1



TOP 1: Gaffeln

Jule hat sich über veganen Glühwein informiert. Es hat sich herausgestellt, dass der mindes-
tens doppelt so teuer pro Liter ist. Arvid und Finn haben am Freitag Waffeln gebacken. Drei
Waffeleisen funktionieren. Sophia bringt am Dienstag vielleicht noch eins mit. David aus dem
3. Semester bringt noch eins mit. Das Doppelwaffeleisen ist langsam und man muss viel Teig
einfüllen und das Eisen von oben beschweren. Der vegane Teig wurde überarbeitet und funk-
tioniert nun besser als bei der langen Nacht. Das neue Rezept steht im Wiki. Drei Leute sind
bei einer Schicht grade so genug. Arvid erstellt den Schichtplan.
Jule und Kevin gehen heute nach dem FSI Treffen einkaufen. Da sich der Teig für die veganen
Waffeln auch länger hält, werden zunächst Zutaten für vegane und nicht vegane Waffeln im
Verhältnis 1:3 gekauft. Beim Waffelverkauf soll auch ein Plakat für Helfika bei der ZaPF auf-
gehangen werden. Jenny schreibt Vale eine Mail. Außerdem soll die Liste für Unterstützer der
StuPa Wahliste ausgelegt werden. Es wird angemerkt, dass darauf geachtet werde muss, dass
nicht alle Waffeleisen an einer Steckdose hängen und die Kabeltrommel vollständig abgerollt
werden muss. Eine Eimerladung ist dreimal das Rezept. Für den nicht veganen Teig sollen 3
Eimerladungen Zutaten gekauft werden. Also eine Eimerladung vegane Zutaten.

Der Schichtplan für Dienstag, den 22.11. ist:

Tabelle 1: Gaffelschichten

13 Uhr 14 Uhr 16 Uhr 18 Uhr
Arvid Tim Thies Arvid
Tim Leon Jule Finn
Finn Larissa Jenny Jule
Sophie Henrik Leon Thies

Henrik

TOP 2: Computerphysik

Die Computerphysikprüfung ist nun endgültig ein Projekt. Jörg wollte wegen der Abmelde-
frist für die Prüfung mit der Dozentin reden. Am Donnerstag hat sie in der Vorlesung noch
nichts bezüglich der Abmeldefrist gesagt. Jörg spricht mit ihr bzgl. der Prüfungsabmeldung.

TOP 3: StuPa

Reyk berichtet von der StuPa Sitzung. Er hat eine Email an den FSI Verteiler geschickt in dem
alles ausführlich beschrieben ist.

2



TOP 4: ZaPF- Zusammenkunft aller Physikfachschaften

Finn berichtet von der ZaPF. Im Endplenum wurde leider sehr viel diskutiert, was nicht ziel-
führend war. Arvid stellt die verabschiedeten Resos vor. Wer sich für die Resos interessiert
kann in das ZaPF Wiki schauen.https://zapf.wiki/Hauptseite

Leon berichtet vom AK “Abiturwissen“. Es gab vor ein paar Jahren eine Studie zu dem Thema,
die nach dem Brückenkurs durchgeführt wurde. Jetzt soll herausgefunden werden ob es auch
Studien gibt, die vor dem Brückenkurs stattfinden. Im AK wurde zu dem Schluss gekommen,
dass Brückenkurse im wesentlichen Wiederholung sein sollen. Es wurde über das Niveau un-
seres Brückenkurses diskutiert.

An Anlehnung an den AK "Vernetzung von Forschung und Lehreäus der ZaPF schlägt Arvid
vor auch hier am FB wieder stärker Veranstaltungen zu bewerben, bei den Profs ihre For-
schung präsentieren.

Auf der ZaPF wurde auch über den Status von Doktoranden gesprochen. Jule fragt wie es bei
uns mit Doktoranten aussieht. Bei uns am Fachbereich sind Doktoranden der Statusgruppe
der WiMis zugeordnet.

TOP 5: Sonstiges

Im Mathegebäude dürfen sich nach 19 Uhr keine Studenten mehr aufhalten, allerdings müs-
sen die 3.Semester dort bis Abends ihre Übungszettel abgeben.

Herr Weiß versucht die Email, die der Beamer aussendet, an den Wachdienst weiterzuleiten.
Allerdings braucht der Wachdienst im Schnitt 60 Minuten, wenn er überhaupt kommt.

Es gibt keine Richtlinie nach der Matrikelnummer und Name grundsätzlich zu trennen sind.
Bei Klausuren gibt es dort nochmal eine andere Regelung.

Am 23.11. um 14 Uhr ist die nächste FBR Sitzung.

Es gab auf der ZaPF einen Vortrag über Exzellenzinitiative. Die Exzellenzinitiative wurde ge-
ändert, es fließt immer noch kein Geld in die Lehre. Exzellente Forschung bedeutet keine
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exzellente Lehre. Graduiertenschulen sollen in die Exzellenscluster eingebunden werden.

5.1 Sommer17 Treffen

Am Samstag fand ein Orga-Treffen für die ZaPF 2017 statt. Es wurde ein Zeitplan für alle Res-
sorts aufgestellt. Der fertige Zeitplan steht im OpenProjekt. Das nächste Treffen ist am 25.11.

Nächstes Treffen: Montag der 28.11.16 um 16:00 im Café XX

4


	Gaffeln
	Computerphysik
	StuPa
	ZaPF- Zusammenkunft aller Physikfachschaften
	Sonstiges
	Sommer17 Treffen


